

Antrag Nr. 10-O-04-0015

CDU-Fraktion

Betreff:

Zebrastreifen an der Dietenmühle

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

1. Der Magistrat wird gebeten dafür Sorge zu tragen, dass der Zebrastreifen „An der Dietenmühle“, dessen Markierung durch Abrieb kaum noch zu erkennen ist, neu aufzutragen wird.

Begründung:

Zur Sicherheit der vielen Fußgänger, die täglich die Straße „An der Dietenmühle“ überqueren, um von einem Teil des oberen Kurparks in den anderen zu gelangen, ist es unbedingt erforderlich, die Markierung zu erneuern.

2. Der Magistrat wird gebeten, in der Straße „An der Dietenmühle“ einen zweiten Zebrastreifen einzurichten, welcher eine Querung für Besucher der hinteren Kuranlage ermöglicht.

Begründung:

Parallel zu dem bestehenden Zebrastreifen befindet sich ein weiterer Fußgängerweg, welcher ebenfalls stark frequentiert wird, allerdings ohne Querungshilfe für die Fahrbahn. Die Einrichtung eines Zebrastreifens ist an dieser Stelle sinnvoll.

Wiesbaden, 31.05.2010